



Christiane Aeschmann

Frei gewähltes Mitglied der Geschäftsleitung

Liebe Genossinnen und Genossen

Ich werde im kommenden Juni 68 Jahre alt. Nach meiner Frühpensionierung 2017 habe ich in Luzern Kulturwissenschaften mit Schwerpunkt Geschichte studiert und 2021 mit dem Bachelor abgeschlossen.

Ich bin verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. Ebenso ans Herz gewachsen sind mir meine beiden Enkel, die wir einen Tag pro Woche betreuen.

Während meines Berufslebens habe ich verschiedene Führungsfunktionen innegehabt. Bis vor Kurzem war ich Präsidentin der Sektion Procap Bern und Vizepräsidentin des Zentralvorstandes Procap Schweiz.

Mitglied der SP bin ich seit 1989. Zirka vier Jahre war ich Präsidentin der Sektion SP Bern-Ost. Ebenso engagierte ich mich bei den SP Frauen Kanton Bern, war verschiedentlich als Delegierte unterwegs.

Als alleinerziehende Mutter und engagierte Berufsfrau war ein intensiveres Engagement in der Partei nicht möglich. Ich bin seit einem Jahr in der Arbeitsgruppe Sozialpolitik sowie im Vorstand der SP 60+ Bern Mittelland. Ich finde beides spannend und sinnvoll. Deshalb würde es mich umso mehr freuen mich, als Delegierte und freies Mitglied der Geschäftsleitung bei der SP 60+ Schweiz zu engagieren.

Mit besten Grüßen

Christiane



Peter Mathis-Jäggi

Frei gewähltes Mitglied der Geschäftsleitung

Liebe Genossinnen und Genossen

Meine Motivation kurz und bündig:

Es ist wichtig, dass wir «Alten» auch angehört werden. Denn wir haben immer noch viel zu bieten. Gemeinsam nach Lösungen suchen, die dazu beitragen, ein sicheres Umfeld zu schaffen für ein würdiges Leben – das ist die Aufgabe für die Zukunft!

In diesem Sinne will ich mich auch auf der «schweizerischen Ebene» einsetzen, wie ich dies in meinen verschiedenen Lebensphasen für die Gemeinschaften getan habe.

Danke für Eure Unterstützung

Peter



Catherine Metford Perroulaz

Frei gewähltes Mitglied der Geschäftsleitung

Liebe Genossinnen und Genossen

Hiermit stelle ich meine Kandidatur als Mitglied der Geschäftsleitung der SP 60+ vor.

Ich bin 65 Jahre alt und seit 1982 Mitglied der SP Genf. Zwischen 1990 und 1994 war ich im Sekretariat der SP Genf angestellt, danach zu verschiedenen Zeiten Mitglied des Vorstands und hatte die Verantwortung für die Koordination der Kommissionen der SP Genf.

Ich habe fast 15 Jahre lang in der Gewerkschaftswelt gearbeitet, davon mehr als zwölf Jahre bei der Gewerkschaft Unia als Direktionssekretärin und später als verantwortliche HR-Administratorin.

Ausserdem habe ich etwa 10 Jahre lang im Bereich der Grundbildung für Erwachsene gearbeitet.

Seit Februar 2024 bin ich pensioniert und Mitglied des Vorstands der SP60+ in Genf.

In der Hoffnung, dass meine Kandidatur eure Aufmerksamkeit erregt, verbleibe ich mit herzlichen Grüssen, liebe Genossinnen und Genossen.

Catherine

**Wahlen: Geschäftsleitung
Delegiertenversammlung SP60+
am 13. Juni 2025 in Bern**



Erwin Roos

Frei gewähltes Mitglied der Geschäftsleitung

Geschätzte Genossinnen und Genossen

Ich bewerbe mich für die Mitarbeit in der Geschäftsleitung wie auch für das Präsidium/die Mitarbeit in einer Arbeitsgruppe.

Besonders beschäftigt haben mich in den vergangenen Jahren die Themen ungleiche Vermögensverteilung, Steuerhinterziehung bzw. Steuerbetrug, fehlende nationale Erbschaftssteuer und auch die Aufhebung des inländischen Bankgeheimnisses und aktuell die Finanzierung der AHV (nach dem Ja der Bevölkerung 2024)

Beste Grüsse

Erwin Roos